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FECHA: Mayo 06 de 2012 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Magna celebración durante el 150 Aniversario de la Batalla de Puebla” 

 “Propuestas clave para el debate: PRI” 

 “PRI denuncia uso de programas sociales” 

 “PRI pide a gobierno federal sacar las manos del proceso electoral” 

 
“No llegó” 

 
“No llegó” 

 
“No circula” 

 “Pide permiso 15.48% al marido para votar” 

 “Pide CEN del PRI castigo a quienes coaccionan en voto” 

 
“Vamos  debatir no a pelear” 

 
“Asaltan en vía Acapulco-Ixtapa” 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-Tricolor destapa el uso de programas a favor del PAN: La secretaria general del Comité Ejecutivo 

Nacional del PRI, Cristina Díaz Salazar, denunció el uso de programas sociales del Gobierno Federal para favorecer a 

candidatos del Partido Acción Nacional (PAN) en Hidalgo. En conferencia de prensa sabatina, la priista indicó “que si gana 
el Revolucionario Institucional, no recibirán más apoyos, eso es totalmente falso porque el programa Oportunidades, 

antes, Progresa que fue de origen priista, será totalmente respaldado por nuestro candidato Enrique Peña Nieto, quien se 
ha comprometido a mantenerlo y expandirlo”. La secretaria general del CEN, enfatizó que los programas sociales se han 

hecho para servir y ayudar a la gente, no para apoyar campañas electorales, “como lo hace actualmente el Gobierno 
Federal” que ha metido las manos en este proceso, hecho que ya fue denunciado a la Fiscalía Especializada para la 

Atención de Delitos Electorales (FEPADE), por eso exigió un castigo ejemplar para los que han coaccionado el voto en 

Hidalgo con el Programa Oportunidades de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol). Alfredo Tovar Gómez, líder de la 
CNOP, afirmó que es trascendental para el país, obtener el triunfo en las próximas elecciones, por ello exhortó a sumarse 

y apoyar a los candidatos a diputados y senadores representantes del Partido Revolucionario Institucional. La declaración 
se dio durante un desayuno dirigido a las asociaciones y sectores adherentes al PRI encabezado por Alberto Jonguitud 

Falcón, Coordinador de vinculación política, en la reunión estuvieron presentes: David Moreno Rodríguez, Subdirector de 

Coordinación política, José Luis Navarrete González, líder de la CNOP de Tepeapulco y Jorge Roldán Arriaga, encargado 
de organizaciones políticas. Al respecto, Alberto Jonguitud Falcón puntualizó que este suceso era indispensable para 

escuchar detenidamente las propuestas de las diversas asociaciones presentes, donde atenderán cuidadosamente las 
peticiones de cada uno de los representantes, e indicó que la Coordinación de Dirección Política es un articulador en 

donde el equipo del candidato a la presidencia Enrique Peña Nieto debe estar en contacto con todas las agrupaciones y 
asociaciones para juntos trabajar en un mismo sentido. Finalmente comentó que “Es importante recoger las impresiones 

de las diversas organizaciones sociales y políticas así como grupos que se identifican con el partido, atender sus 
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inquietudes y darles un seguimiento. Representantes de las diversas asociaciones locales entregaron personalmente sus 

peticiones y proyectos a Alberto Jonguitud, quien a su vez agradeció la participación y la asistencia de la concurrencia”. 

(Misael Zavala, página 12) 

Milenio-Gloria Romero pide resolver caso de los policías detenidos en el 2009: La diputada federal Gloria 

Romero León expresó que en el caso de los policías que fueron detenidos en el 2009 por presuntos nexos con el crimen 

organizado, es necesario que las autoridades correspondientes emitan una resolución ya sea a favor o en contra de los ex 
policías, aunque aseguró el tema ha comenzado a tener tintes políticos. Destacó que existen rumores que indican que al 

término de la administración del presidente de la republica, Felipe Calderón los policías detenidos podrían salir de prisión, 
sin embargo dijo que se trata de administraciones, sino de comprobar hechos y acusaciones con pruebas fundamentadas, 

cosa que hasta el momento no se ha cumplido. “Es una cuestión que se les quiere sorprender a los familiares, ellos 
tienen que entender que es un proceso y creo que así se les ha hecho saber, tienen un proceso por delitos contra la 

salud la justicia no se puede politizar o partidizar de esa manera, son asuntos mucho más complejos”, sostuvo. Reiteró 

en pleno proceso electoral lo que mes se pretende es llevar agua al molino propio, ya que insistió que en si con la salida 
del presiente Calderón se resolviera la sentencia de los policías o la propia inseguridad todos estaríamos que así fuera, 

pero es muchísimo más complejo” Reiteró que el tema de la inseguridad en el país y el por que se ha infiltrado en los 
estados ha tenido mucha repercusión con los gobiernos, con los mandatarios estatales y con los alcaldes y “si nos 

metemos en ese tema es una cosa mucha más profunda”. “Lo que si es una realidad es que el crimen organizado se 

metió en el las corporaciones policíacas desde los municipios y eso no tuvo nada que ver con el presidente Calderón” 
subrayó. Manifestó que es necesario determinar y conocer cuales son las causas de que el crimen se haya infiltrado en 

las instituciones de seguridad, no sólo del estado sino en las de todo el país. Sin embargo, dijo que se trata de sólo un 
rumor que se ha propagado como parte de quienes quieren llevar votos políticamente, pero reiteró que es necesario que 

los familiares tengan conocimiento del proceso penal, por que este no es sólo un tema del estado de Hidalgo. Agregó que 
pese a esa situación es necesario combatir la inseguridad y no hacerse de la vista gorda, señaló. La diputada panista en 

el tema de los recursos para la seguridad pública, manifestó que son los propios estados los que no ejercen los recursos 

entregados por parte de la federación, ya que en algunos casos del Subsidio para la Seguridad Pública de los Municipios, 
(Subsemun) el dinero no llega a quienes debería de ser, por ejemplo lograr sus mejores condiciones de vida y 

prestaciones. Romero León destacó que es fundamental que los gobiernos de los tres niveles manifiesten una 
cooperación, ya que si en algún momento se ha mencionado que el combate a la delincuencia es fallida, se debe a que 

son los gobiernos estatales, de alguna manera también han permitido la infiltración de los grupos del crimen organizado. 

La legisladora federal reiteró que es necesario mantener una coordinación entre los tres niveles de gobierno para evitar 
que el crimen organizado se infiltre en las corporaciones policíacas y de alguna manera evitar que la violencia se 

propague tanto en los estados como lo es Hidalgo como en los municipios, pues es necesario mantener una coordinación 
entre gobiernos. (Juan José Fernández, página 13) 

Criterio-El PRI apuesta a la unidad, dice Díaz: Cristina Díaz está convencida: Enrique Peña Nieto será el ganador en 

el debate de hoy de los candidatos presidenciales. Es cierto que Díaz Salazar es la secretaria general del CEN del PRI y 
que su respuesta podría ser en automático, pero la neolonense insiste en que lo importante del ejercicio de hoy serán las 

propuestas y no una posible "guerra de lodo". Por eso se dice convencida de que el candidato de su partido es quien 
tiene el mejor proyecto y las mejores propuestas. Cristina Díaz, la mujer de hablar pausado que actualmente ocupa el 

segundo lugar en el organigrama nacional de su partido, visitó Hidalgo ayer. Estuvo en Pachuca, y luego en el Valle del 

Mezquital para acompañar a David Penchyna en la campaña por el Senado. En una de las pausas durante dos de los 
actos de campaña en el estado la también diputada federal conversa con Criterio sobre un tema obligado: el debate entre 

los candidatos presidenciales a realizarse hoy. De entrada es directa: señala que "nuestro candidato y el partido le 
apostamos a las ideas, a las propuestas. Enrique Peña Nieto tiene muy clara su propuesta de nación, basada en cinco 

ejes rectores, y esto va a contrastar seguramente con lo que lleven los otros candidatos". Pero no va a ser algo 

sencillo. La pretensión sería que el debate fuera realmente un debate de ideas, pero creo que será una 
sesión de ataques. ¿Cómo lo ven ustedes? -No hacemos menos lo que pueda suceder, pero no nos preocupa con lo 

que lleguen los otros contendientes. A nosotros nos ocupa llevar la propuesta, la idea, llevar el proyecto que le va a dar 
rumbo a México. Y eso va a contrastar. Si ellos deciden perder el tiempo y la oportunidad con una guerra de lodo, es 

muy su decisión. Nosotros le apostamos a la unidad de México, y eso es lo que Enrique Peña Nieto ha venido señalando 
durante todos estos días. -¿Cómo podrían medir el resultado del debate? -El resultado es algo que se refleja de 

inmediato en la opinión pública. Enrique Peña Nieto trae muchas ventajas, es un hombre con muchas fortalezas; que lo 

ha venido demostrando durante todos estos días de campaña, a pesar de los ataques y los señalamientos en su contra, 
que se han quedado en el vacío. Porque él sigue caminando con las propuestas. Entonces lo demás se pierde. No los 

hacemos menos, pero cada quien le apuesta a lo que quiere, y nosotros estamos apostando a la unidad de México, a 
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darle rumbo al país, al crecimiento económico, y vamos a contestar con las ideas en el debate. -¿Está convencida de 

que Enrique Peña Nieto va a ganar? ¿O que tiene los elementos para ganar? Sin echar las campanas al vuelo, la 

de Enrique Peña Nieto va a ser la mejor propuesta en el debate. Él tiene muy claro lo que necesita México, y lo ha 
señalado. Y claro que Enrique Peña Nieto se va a ver superior frente a los demás. - Al momento del debate ¿a qué 

deberían prestar atención los ciudadanos, los militantes del PRI? A las propuestas. Enrique (Peña Nieto) tiene 
muy claro que debemos darle crecimiento económico a México; él se ha comprometido a sacar a México del 

estancamiento en que se vive, de estos 12 años de alternancia sin alternativa. Tendrá que mostrar cómo lo va a hacer. 

Se ha comprometido a que, en una administración, se triplique el crecimiento económico del país. Y esto seguramente va 
a generar el empleo, las oportunidades que demandan millones de mexicanos. (Manuel Baeza, página 04) 

Criterio-Atrae AMLO a panistas y priístas: En el marco del 23 aniversario del PRD en México, Arturo Sánchez 
Jiménez, presidente del sol azteca en Hidalgo, dijo que hay personas panistas, priístas y de otros partidos políticos que 

cerraran filas con Andrés Manuel López Obrador, candidato de las izquierdas a la Presidencia de la República. Sin dar 

detalles para no entrar en controversia, el perredista aseguró que hay muchos simpatizantes de otros partidos que 
coinciden con el modelo político del candidato de la alianza Movimiento Progresista. No obstante, las manifestaciones de 

esta preferencia no las hacen públicas a fin de no generar controversia entre sus partidos y esa preferencia se verá en los 
resultados del próximo 1 de julio con el triunfo de AMLO. "Hay muchas personas que dicen que están en otro parido, 

pero en la realidad van con AMLO. No son manifestaciones abiertas sino de manera personal y yo estoy seguro que se 

concretaran el día de la elección", dijo. Lo anterior lo expresó luego que celebraran un aniversario más del partido, donde 
se mencionó a la hidalguense Teresa Samperio León como una de las fundadoras del partido a nivel nacional. (Antonio 

Alcaraz, página 05) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Criterio-Publica IFE programa para el debate de hoy: El Instituto Federal Elec-toral (IFE) publicó las 71 preguntas 

y 12 subtemas que se sortearán durante el primer debate que sostendrán este domingo los cuatro candidatos a la 
Presidencia de la República, a partir de las 20:00 horas. Las preguntas comprenden cuatro temas rectores que son 

Economía y Empleo; Seguridad y Justicia; Desarrollo Social; y Desarrollo Sustentable, mismos que a su vez su subdividen 

en 12 subtemas. En el rubro de Crecimiento, entre las preguntas se encuentran: “qué acciones y políticas propone para 
aumentar el crecimiento económico del país; qué política industrial se propone impulsar y por qué; y cuál es su política 

para el campo. En el de Combate al crimen: “cuál sería su estrategia para combatir el crimen organizado y en qué se 
diferencia del actual; qué propone para reducir la violencia en el país; cuál es su postura con respecto a la legalización de 

las drogas”. En Finanzas Públicas algunas de las preguntas son: “qué propone usted para reducir la dependencia del 

petróleo e incrementar la recaudación; considera usted que debe haber una redistribución de facultades y 
responsabilidades de recaudación entre federación, estados y municipios”. En Empleo: “México no genera el millón de 

empleos al año que se necesitan, cómo propone generarlos; qué haría para crear más empleos formales y reducir la 
informalidad económica; y cómo se propone preservar y ampliar los derechos de los trabajadores y la autonomía de los 

sindicatos”. En el subtema de Educación: “cuáles son sus principales propuestas para elevar la calidad educativa; qué 

haría para acelerar las evaluaciones en el sistema educativo; cuál será su posición frente a los maestros y sus 
organizaciones”. En Combate a la pobreza y desigualdad: “qué políticas y/o programas pretende aplicar para lograr una 

disminución de los niveles de pobreza en México; qué haría con el programa Oportunidades; y cómo modificaría los 
programas sociales para evitar su clientelización y uso electoral”. En el de Energía: “cuál sería su política de subsidios a 

los energéticos; en qué grado debe intervenir la iniciativa privada en la aplicación de políticas públicas para enfrentar el 
cambio climático qué papel debe tener el Estado y su rectoría en la promoción de energías renovables”. (redacción, 

página 20) 

Criterio-Consejeros se sorprenden y “analizarán” la revocación: El IFE no da por “muerto” el conteo rápido para 
la elección presidencial, por lo que analizará cuáles fueron las razones por las que el Tribunal Electoral del Poder Judicial 

de la Federación (TEPJF) lo revocó, a fin de fijar una posición pública al respecto, dijo el consejero Alfredo Figueroa. El 

organismo revisará los razonamientos del órgano jurisdiccional sobre si es una determinación de inconstitucionalidad de 
la ley, que prevé la celebración de ejercicios de este tipo, por lo que se analizará con toda puntualidad, comentó. A partir 

de lo que haya resuelto el TEPJF y de lo que representa su determinación, “veremos si hay condición de legalidad para 
poder hacer un conteo rápido o esto queda desechado de manera definitiva”, agregó. En entrevista, comentó que podría 

ser una determinación contraria a la historia de la transición política del país, ya que no ha habido un proceso electoral 
desde el 2000 que no haya tenido un ejercicio de esas características. Evadió responder si esa resolución fue por 

ignorancia de los magistrados electorales. “Vamos a revisar las razones y luego de advertirlas y conocerlas podremos fijar 

una posición, y en su caso tener una postura respecto a lo que se determinó”, reiteró. El TEPJF consideró, entre las 
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causas de su fallo, que ya existe el PREP (conteo preliminar electoral). En otro tema, el consejero del IFE se refirió a la 

orden del TEPJF de que se realicen nuevas gestiones ante los concesionarios de radio y televisión para garantizar la 

transmisión del debate presidencial en todas las entidades federativas. Al respecto, comentó que hasta este sábado el 
instituto tiene información de que más estaciones de radio de concesionarios y permisionarios se han sumado a la 

decisión de dar cobertura al debate y la lista no está concluida. “El IFE puede afirmar que en todas las entidades del país 
hay estaciones permisionarias y concesionadas que van a transmitir el debate presidencial, además de la posibilidad de 

hacerlo por internet y otras vías, por lo que se podrá seguir en todo el país”, concluyó. (José García, página 21) 

Criterio-Contradictoria petición del Trife para la transmisión: La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación (TEPJF) determinó que el IFE deberá continuar las gestiones para que “se propicie” la 

transmisión del debate entre los presidenciales en todas las poblaciones donde no se tenga certeza de que será 
difundido. Los integrantes de dicha sala aprobaron por unanimidad un proyecto del magistrado Manuel González Oropeza 

en el sentido de que el Instituto Federal Electoral (IFE) mantenga dichas gestiones para la transmisión del debate -en el 

tiempo que falta para su celebración- en el mayor número de estaciones de radio y televisión posible. En sesión 
convocada de última hora el viernes en la noche, a la que sólo alcanzaron asistir cuatro de los siete magistrados del 

TEPJF, se resolvió el recurso interpuesto por la coalición Movimiento Progresista, conformada por el PRD,PT y Movimiento 
Ciudadano. Ello porque la coalición de izquierda recurrió a la resolución del Consejo General del IFE, por no solicitar ante 

la Secretaria de Gobernación (Segob) que se ordenara una cadena nacional para transmitir el debate entre los candidatos 

presidenciales, a realizarse eeste domingo a las 20:00 horas. Para lo anterior, correspondió al magistrado Manuel 
González Oropeza ser el ponente de la resolución a debatirse en el pleno de la Sala Superior del máximo tribunal 

electoral. Allí, consideraron fundado el agravio de que el IFE no cumplió a cabalidad con todas sus facultades para 
garantizar que la transmisión del debate llegue al mayor número de ciudadanos. En este sentido, el TEPJF pidió a la 

autoridad electoral hacer un esfuerzo completo y definitivo para conseguir que el encuentro entre los candidatos 
presidenciales tenga difusión en todo el territorio nacional. Sin embargo, la ponencia señaló que no se violaron derechos 

fundamentales, punto esencial con el que coincidieron el resto de los magistrados electorales para sustentar la negativa 

de exigir una cadena nacional, tal como lo demandó la coalición Movimiento Progresista Con diferentes palabras, esta fue 
la postura que respaldaron los cuatro magistrados ante lo solicitado por la izquierda. El magistrado presidente del TEPJF, 

José Alejandro Luna Ramos, estimó que le asiste la razón a la demanda puesta, cuando afirmó que el IFE incumplió con 
sus funciones. Ello, porque no existe a esta alturas la certeza sobre el número de estaciones de radio y televisión que 

transmitirían. Por tanto, señaló que es necesario hacer, durante el tiempo que queda para la transmisión, más gestiones 

para llevar a todas las poblaciones posibles el encuentro televisivo, a fin de tener certeza de ello. Pero contrario a lo 
anterior dijo que no es necesario difundir el debate entre los candidatos presidenciales a nivel nacional y, subrayó que 

comparte las razones pero que no le asiste la razón al Movimiento Progresista, cuando indican que violaron los Artículos 1 
y 6 constitucionales y tratados internacionales. (redacción, página 20) 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Los denuncian por defender el bosque local: Por defender el bosque de Zacacuautla, a 35 pobladores de la 

comunidad se les ha levantado una averiguación previa además de que se han girado seis órdenes de aprehensión desde 
2008 a la fecha, cuando fue conformada la Asociación Ocote AC con el objetivo de frenar la tala clandestina de las 51 

hectáreas de arbolado con que cuenta la zona. La presidenta de la asociación, Filiberta Nevado Templos, informó que 
han sido devastadas nueve hectáreas y que los ejemplares maderables más comerciales, tales como el pino pátula, ya no 

existen en el área y aún hay talamontes interesados en devastar los miles de ejemplares de cedro blancos que quedan. 
Informó que en febrero de este año los pobladores lograron asegurar más de 117 troncos de cedros blancos cuando 

estaban a punto de ser cargados a los trailers, los cuales ya se encontraban rasurados y numerados. Dijo que en 2009 

ella junto con el subdelegado de la colonia fueron aprehendidos por las autoridades, por supuestos perjuicios al medio 
ambiente, además de que cuatro de los miembros de la asociación tuvieron que permanecer escondidos por más de un 

año para no ser encarcelados. “La orden de aprehensión era para seis de nosotros, a mí y al subdelegado con engaños 
los policías nos subieron a la patrulla y no recluyeron por dos días en el Cereso de Tulancingo, los otros tuvieron que 

permanecer escondidos hasta que con ayuda del municipio y autoridades estatales logramos juntar el dinero para pagar 

su fianza, por cada uno era como 25 mil pesos”. Mencionó que aún existen averiguaciones previas activas ante la 
Procuraduría General de Justicia del Estado de Hidalgo (PGJEHG) en contra de sus compañeros, por lo que temen que las 

detenciones se sigan presentando en su poblado. Dijo que después de su último aseguramiento excavaron una zanja de 
dos metros de profundidad a la salida del bosque para evitar que ingresen vehículos para llevarse los troncos cortados, 

además de que todos los días cuentan los árboles que permanecen en pie y los derribados. “Aunque hemos impedido que 
introduzcan más camiones para llevarse madera , aún persiste la tala hormiga de pobladores que habitan aquí cerca, el 
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área es tan grande que nos resulta muy difícil poder cubrirla, ya tenemos más coordinación con las autoridades, pero aún 

así es insuficiente”, dijo. Precisó que actualmente existe otro centenar de árboles que ya han sido marcados y están 

condenados a morir, puesto que hay muchos aserraderos de la región y de otros estados interesados en trabajar la 
madera que surge de este bosque. “La defensa que iniciamos desde hace cinco años ha sido muy desgastante, pero 

tenemos que hacerlo, es lo que da vida a todos los pobladores, sin él dejaríamos de existir junto con más comunidades 
que dependen de él”. Mencionó que hay una familia en la zona que se ha adueñado de esa propiedad para su tala, ya 

que ostentan un permiso por diez años expedido por la Secretaría Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT) 

para explotar dichos bosques. Relató que la concesión fue otorgada para talar árboles que se encontraban enfermos por 
alguna plaga, sin embargo con ese pretexto de forma clandestina se comenzó a extraer especies maderables de este 

lugar, lo cual fue creciendo hasta el punto de causar los daños ya precisados. “Nuestro poblado ha batallado mucho para 
detenerla y en un ir y venir por funcionarios burócratas, dependencias estatales, municipales y federales sobre todo en 

estos momentos en que mas de cien árboles están marcados para ser derribados por esos hermanos, y como única 
respuesta hemos encontrado el silencio cómplice y la detención de varios de nuestros compañeros”, señaló. Por lo que 

aseguró que sus demandas urgentes son hacia la Presidencia de México, a la Procuraduría Federal de Protección al 

Ambiente (PROFEPA), a la Comisión Nacional Forestal, (Conafor) y su programa Proárbol, al gobernador del estado de 
Hidalgo, José Francisco Olvera Ruiz, y al presidente municipal de Acaxochitlan, Erick Sosa, para que el sitio sea Área 

Natural Protegida, bajo resguardo de la comunidad e instancias correspondientes. Además, a la Comisión Estatal de Agua 
y Medio Ambiente, piden no aprobar ninguna Manifestación de Impacto Ambiental de proyectos que pretendan destruir 

en las 51 hectáreas de bosque en cuestión, y al municipio de Acaxochitlan le piden no otorgar dictamen de afectación 

arbórea, ni licencia de tala legal. “La comunidad está a la espera de que en los próximos días haya respuesta a sus 
peticiones por parte de las instancias correspondientes, mientras nosotros viajamos a la ciudad de México para iniciar una 

campaña de denuncia y defensa del monte y manatial”, precisó. Dijo que aunque con pocas esperanzas de que esta 
denuncia llegue a las autoridades, han pedido ayuda a los medios de comunicación, a las organizaciones defensoras del 

ambiente a impedir la represión de los habitantes de Zacacuautla, quienes a pesar de amenazas siguen firmes en frenar 
su saqueo. “Ni un árbol más derribado, pedimos por el castigo a los culpables de la tala ilegal y sus cómplices oficiales 

llamamos a impedir la injusticia en beneficio de la salud y el futuro de todos, los niños de este poblado requieren de 

garantías para poder continuar viviendo en este lugar”.  (Horacio Rodrigo, página 15) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Criterio-Moverían sede de la alcaldía de Pachuca: El ayuntamiento capitalino podría cambiar de sede, este 

movimiento está en proceso de estudio y en fase de proyecto; indicó el presidente municipal de Pachuca, Eleazar García 
Sánchez. De acuerdo con comentarios del alcalde, uno de los usos que se le daría a la Casa Rule sería el de museo y la 

justificación para cambiar la sede es la falta de funcionalidad en las actuales instalaciones del histórico edificio. La Casa 

Rule fue edificada en 1869 por iniciativa del empresario de origen inglés Francisco Rule, dueño de la compañía minera 
más exitosa de esa época. Respecto a las remodelaciones en el edificio contiguo, donde anteriormente se albergaba la 

escuela Francisco de Siles, Eleazar García enfatizó que no se utilizará para oficinas. (Ommar Ayala, página 05) 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Peña Nieto saldrá a cuidar sus 20 puntos de ventaja: Esta noche, en el debate entre los candidatos a la 

Presidencia de la República, el abanderado del PRI, Enrique Peña, saldrá a defender la ventaja de 20 puntos que lo 

separan de su principal adversaria, la panista Josefina Vázquez Mota. Según la encuesta de seguimiento diario realizada 
por MILENIO y GEA/ISA, considerando los indefinidos, Peña se ubica 15 puntos porcentuales sobre la candidata del PAN 

y 17 sobre Andrés Manuel López Obrador, al registrar 35.2 por ciento de las preferencias, mientras que los otros dos 
candidatos tienen 20.3 y 17.8 por ciento, respectivamente. Desde el 19 de marzo, que comenzó este sondeo diario, el 

abanderado del PRI-PVEM ha mantenido una ventaja promedio de 20 puntos en la intención del voto respecto a sus 
oponentes. Hoy, cuando los cuatro candidatos a la Presidencia se habrán de enfrentar para convencer al electorado a 

través de la comparación de sus propuestas, la coalición Compromiso por México, que integran PRI y PVEM, registra 

preferencias de 34.7 por ciento, seguida por el PAN con 20.1 por ciento, y la coalición Movimiento Progresista, de PRD, 
PT y Movimiento Ciudadano, obtiene 17.1 por ciento, mientras el Panal tiene 0.8 por ciento. El total de personas que aún 

no han definido el sentido de su voto se ubica en 27.3 por ciento, ello, al contestar la pregunta: Si en este momento se 
celebraran las elecciones para la Presidencia ¿por qué partido votaría usted? Al eliminarse la cifra de indefinidos, Peña 

registra una ventaja de 20 puntos al ubicarse con 47.3 por ciento de preferencias, seguido de Vázquez Mota con 27.3, 

López Obrador con 24 por ciento y Quadri con 1.4 por ciento. Debido a la amplia ventaja del abanderado tricolor, su 
equipo de campaña y allegados prevén que el debate se desarrolle en medio de críticas y descalificaciones en su contra, 

http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e35903082b4103dc438b012993feeb64
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e35903082b4103dc438b012993feeb64
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e35903082b4103dc438b012993feeb64
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por lo que su vicecoordinador de campaña, Jorge Carlos Ramírez Marín, dijo que apostará por presentar sus propuestas y 

a defenderse de las agresiones. En entrevista a su llegada a las instalaciones del World Trade Center (WTC), adonde 

acudió a revisar los detalles técnicos y el foro donde se realizará el encuentro, el también diputado comentó que aunque 
estiman que Peña Nieto se convierta en blanco de sus oponentes, esperan que los otros candidatos eviten la guerra sucia 

y ponderen las propuestas. “Tenemos perfectamente previsto, definido, y muy claro que este debate es todos contra 
Peña”, espetó. Por ello, agregó que de darse una guerra de lodo los demás adversarios políticos estarían reflejando su 

desesperación y bajo nivel de cultura cívica, además de que el encuentro será entretenido en la medida en que se acuda 

a exponer propuestas, “herramienta con lo que la ciudadanía tendrá los elementos para hacer un ejercicio de 
comparación entre las plataformas”. Finalmente, Ramírez Marín calculó que el encuentro de esta noche será la arena 

para definir el segundo lugar en las preferencias electorales. (Mariana Otero, página 20) 

Criterio-Tres de cada diez mujeres aún piden permiso a su esposo para sufragar: En México, tres de cada diez 

mujeres avisan o piden permiso a su esposo o pareja para decidir por quién votar, señaló el Centro de Estudios Sociales y 

de Opinión Pública (CESOP) de la Cámara de Diputados. De acuerdo a un estudio titulado Mujeres y Elecciones, los 
estados con mayor porcentaje de ciudadanas que piden permiso a su cónyuge para decidir su voto son Chiapas, San Luis 

Potosí, Durango, Coahuila e Hidalgo. En contraparte, las principales entidades en que las mujeres no piden permiso ni 
avisan a nadie para participar en actividades comunitarias y sociales son Michoacán, Mo-relos, Guanajuato, Tamaulipas y 

Sinaloa. El organismo de la Cámara baja reveló también que los estados con mayor proporción de mujeres que están de 

acuerdo con la idea de que en México no se respetan sus derechos son Michoacán, Tabasco, Yucatán, Campeche y 
Colima. En tanto que en las entidades en que las entrevistadas estuvieron en mayor desacuerdo con que en México no se 

respetan los derechos de las mujeres fueron Oaxaca, Chiapas, Querétaro, Nuevo León y Tlaxcala El estudio precisó que el 
análisis se basó en los resultados de la Encuesta Nacional Sobre Discriminación (Enid) 2010, la cual tenía como misión 

conocer los niveles de segregación que sufren algunos sectores de la población mexicana. El CESOP señaló que para las 
elecciones de julio de 2012 es muy probable que predomine la participación de las mujeres, aunque consideró que dicho 

fenómeno podría afectar el resultado. (redacción, página 21) 

Criterio-Habrá teleprompter, pero sólo para ver la hora: El productor del primer debate entre los aspirantes 
presidenciales, Jesús Tapia, sostuvo que tienen todo listo para la realización del evento y además cuentan con las 

herramientas para impedir posibles fallas. Teleprompter, sólo para ver la hora, dijo. “Tenemos tres plantas de luz, cada 

una enrutada a la otra, tenemos protegida la señal directamente al satélite, vamos protegidos en alta definición y por 
otro tipo de satélites propiedad del gobierno”, dijo y explicó que si falla uno de los satélites durante la transmisión del 

debate de mañana, se cuenta con otros tres más para mantener la difusión. Asimismo, detalló que se utilizarán 12 
cámaras en total, cuatro para candidatos, dos para la moderadora, dos cámaras robóticas y dos más fijas. “Estamos 

súper protegidos”, reiteró. Los candidatos sí tendrán teleprompter, pero sólo podrán ver ahi un reloj para tomar su 
tiempo de intervención, señaló. (redacción, página 21) 

Criterio-Se han ejercido 16.7 mmdp en apoyos por sequía: Segob: El gobierno federal ha atendido en forma 

pronta y expedita a las 22 entidades federativas afectadas por la sequía, para lo cual ha destinado 16 mil 746 millones de 
pesos (mmdp) en diversos apoyos en el periodo comprendido entre el 24 de enero y el 18 de abril. En un comunicado, la 

Secre-taría de Gobernación (Segob) informó que en ese lapso se otorgaron también créditos por 6 mil 165 millones de 

pesos para que los productores afectados pudieran mantener su liquidez y reactivar su capacidad de producción. Las 
entidades destinatarias con los programas para mitigar los efectos de la sequía son Aguascalientes, Baja California Sur, 

Chihuahua, Coahuila, Distrito Federal, Durango y Guanajuato. Asimismo, Jalisco, Michoacán, Nayarit, Nuevo León, 
Oaxaca, Puebla, Querétaro, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas. 

Los 16 mil 746 millones de pesos permitieron apoyar a dichos estados con abasto de alimentos, agua, atención médica, 

rehabilitación y construcción de pozos, financiamiento a micro y pequeñas empresas e infraestructura para 
almacenamiento de agua, detalló. Además, en ese periodo se activó el apoyo para empleo temporal, y se “incentivaron 

subsidios para el manejo sustentable de recursos naturales, apoyo a productores afectados, Procampo, Oportunidades y 
programa 70 y Más. Además, se tramitaron 3 mil 991 créditos para la movilización de cultivos de maíz y frijol, más de 2 

mil 400 productores recibieron apoyos para la compra de fertilizantes y se han otorgado 71 créditos para financiar la 
construcción de infraestructura hidroagrícola. También indicó que como parte del Seguro Agrícola Catastró-fico la 

Secretaría de Agricultura, Gana-dería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) promovió la garantía para 427 mil 

820 hectáreas de tierra arable y 3.2 millones de cabezas de ganado, por 14 mil 500 millones de pesos. El 24 de enero, el 
presidente Felipe Calderón dio a conocer el “acuerdo por el que se instruyen acciones para mitigar los efectos de la 

sequía que atraviesan diversas entidades”, sobre todo Chihuahua, Coahuila, Durango, Zacatecas y San Luis Potosí. En esa 
fecha se firmaron en la Segob diversos acuerdos con dirigentes campesinos de estas entidades para conformar cuatro 
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mesas temáticas: Alimentación, Salud y Empleo Temporal; Agua y Energía; Ganadería y Agronegocios, y Mercado 

Alimentario, para hacer frente a la sequía, apuntó. (redacción, página 22) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Trascendió… 

:Que el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, terminó los festejos por el 150 aniversario de la Batalla de Puebla 
con un concierto de gala, escenificación de la refriega y desfile para gusto y disfrute de los asistentes, por la calidad del 

evento y el cuidado en los detalles. 

Parte del mérito, por supuesto, corresponde también a la Secretaría de la Defensa, cuyo titular, Guillermo Galván, por 
cierto, se estrenó ayer como meteorólogo, porque pronosticó que el caluroso día iba a terminar con lluvia y granizo… y 

así fue. 
:Que el concierto al que acudió el presidente Felipe Calderón, con la participación de Pepe Aguilar, Espinoza 

Paz y Chayanne, fue organizado por la misma empresa que permitió al gobernador de Jalisco, Emilio González, lucir 

la inauguración de los Panamericanos. 
Y además Rafael Moreno Valle celebró que incluso el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, lo haya recibido 

en la fiesta que por el 5 de mayo hacen anualmente en la Casa Blanca. 
:Que la mejor cobertura del debate estará en MILENIO Televisión. Y la que promete también es la mesa que comenzará 

inmediatamente después de éste, con Álvaro Cueva, Ciro Gómez Leyva,Carlos 
Marín, Carlos Puig, Epigmenio Ibarra, Juan Ignacio Zavala y Rosario Robles. 

:Que a quien no le salió muy bien su primera serie de spots fue al candidato de las izquierdas al Gobierno del 

DF, Miguel Ángel Mancera. 
El ex procurador no quiere cometer el error de confiarse por la ventaja que tiene en las encuestas, por lo que en los 

próximos días aparecerán nuevos spots con un concepto de producción muy diferente. 
:Que los integrantes del Consejo del Siglo XXI se quedaron con buen sabor de boca con uno de los candidatos 

presidenciales: Gabriel Quadri. 

La química que se produjo fue atribuida a que muchos de los integrantes del consejo son académicos, por lo que se 
hablaron de “tú a tú”. 

:Que en el equipo de campaña de Josefina Vázquez Mota aseguran que existe un elemento contra la difusión del 
debate presidencial que todos pasaron por alto. 

Y es que justo a las 10 de la noche del domingo, cuando concluye el encuentro entre los aspirantes, inicia La hora 
nacional, por lo que, por lo menos en la radio, el análisis tendrá que posponerse hasta el día siguiente. (redacción, 

página 04) 

El Universal-Bajo Reserva:  

ES EL DÍA esperado para los candidatos presidenciales, fundamentalmente para aquellos que van debajo del puntero, el 
priista Enrique Peña Nieto. La panista Josefina Vázquez Mota y el perredista Andrés Manuel López Obrador llegan al 

primer debate con el objetivo de restarle puntos al mexiquense. La encuesta que hoy publica EL UNIVERSAL muestra que 

don Enrique se mantiene a la cabeza, aunque doña Josefina ganó algunos puntos respecto al levantamiento de abril. Lo 
relevante de este encuentro, programado para esta noche en el WTC, es que los aspirantes presidenciales, incluido 

Gabriel Quadri del Panal, van con la intención de debatir ideas y proyectos, en lugar de reñir frente a las cámaras de 
televisión. El árbitro de la contienda, el consejero presidente del IFE, Leonardo Valdés Zurita, dio este sábado un 

recorrido por el foro. ¿Alguno de ellos se saldrá del guión?  

 
LOS PREPARATIVOS del Instituto Federal Electoral continuaron este sábado. Por el foro instalado en el World Trade 

Center también aparecieron los consejeros Sergio García Ramírez y Alfredo Figueroa. Más allá del despliegue y los 
detalles técnicos, llamó la atención que de un edificio de Insurgentes Sur, cercano al sitio donde hoy se realiza el primer 

debate, aparecieron edecanes, hombres y mujeres, muy al estilo de modelos europeos, quienes se encargarán de recibir 

a los in-vitados de los aspirantes presidenciales. El IFE, con los muchos recursos públicos que maneja, contrató a estas 
personas. La pregunta del sábado fue: ¿Qué pero le ponen a las edecanes del instituto?  

 
LAS MANOS del doctor han estado atadas en las negociaciones para la aplicación de la evaluación universal y la revisión 

salarial con los profesores. Recién llegado a la Secretaría de Educación Pública, José Ángel Córdova Villalobos, no tiene 
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operadores políticos a su lado y ha sido desplazado por el titular de Gobernación, Alejandro Poiré, quien ha mantenido el 

contacto con la poderosa presidenta del Sindicato Nacional de Trabajadores  de la educación, Elba Esther Gordillo.  Don 

José Ángel no ha tenido  posibilidad de reclutar a sus hombres de Confianza. Uno de ellos, el más cercano, Miguel 
Gutiérrez, se encuentra en la delegación de la Secretaria de Desarrollo Social en Querétaro, nos explican. En esta 

operación política, el cirujano no tiene manos, mucho menos bisturí. 
 

VALE más una aclaración a tiempo o un deslinde antes de momentos clave en la campaña electoral. El caso es que 

Andrés Manuel López Obrador, candidato presidencial de las izquierdas, ha recibido el apoyo de algunos dirigentes 
sindicales, entre ellos el del líder del Sindicato Mexicano de Electricistas, Martín Esparza, sobre quien pesan toda clase de 

acusaciones, algunas de ellas sobre supuestos malos manejos de recursos de los trabajadores. El tabasqueño tomó este 
sábado distancia de los liderazgos, con el argumento de que él mantiene una alianza con los sindicalizados. "En el caso 

de los trabajadores electricistas, sostengo que dejaron sin trabajo a más de 40 mil trabajadores de manera injusta", 
expuso.  

 

DURANTE el desfile conmemorativo del 150 aniversario de la Batalla de Puebla, la Secretaría de la Defensa Nacional, bajo 
el mando del general Guillermo Galván Galván, integró a la línea los vehículos asegurados al crimen organizado. Al final 

de los remolques con las cocinas comunitarias, utilizadas por las tropas, cruzaron las unidades incautadas GUILLERMO 
muy bien pintadas de verde, El evento estuvo encabezado por el presidente Felipe Calderón, acompañado del gobernador 

poblano, Rafael Moreno Valle, altos mandos castrenses y agregados militares de embajadas extranjeras en México.  

(redacción, página 02) 

Reforma-Templo Mayor… 

QUE EL DEBATE presidencial de hoy no se transmita en los canales de televisión con mayor audiencia no significa que no 
podría convertirse en un momento definitorio de la campaña. 

LOS DEBATES presidenciales en México no superaron los 5 puntos de rating ni en 2000 ni en 2006, pero sí que influyeron 

en el resultado de esas elecciones. 

Y, EN ESTA OCASIÓN, Josefina Vázquez Mota, Andrés Manuel López Obrador y Gabriel Quadri llegan con la intención de 

convertir el encuentro de hoy en un punto de quiebre. 

LA ASPIRANTE panista intentará acortar distancia con el puntero, Enrique Peña Nieto, y para ello se anticipa que seguirá 

marcando las diferencias entre los gobiernos del PRI y los del PAN. 

EL PERREDISTA le apuesta a hacer bueno el dicho del coordinador de la campaña tricolor, Luis Videgaray, quien lo colocó 
como el segundo en la contienda. Está por verse si seguirá en la onda amorosa o si se pondrá los guantes. 

PARA el abanderado del Panal, un buen desempeño puede ser la diferencia entre amarrar o perder el registro para el 
partido por el que compite, por lo que se espera verlo con las propuestas más osadas. 

Y EL priista... él nomás con salir tablas ya va de gane. 

NO SE lo digan a nadie, pero el equipo de Enrique Peña Nieto recibió una asesoría muy especial para el debate de hoy. 

CUENTAN que el miércoles vieron al ex dirigente nacional del PAN Manuel Espino desayunando con el peñista Miguel 

Osorio Chong y escucharon bien clarito que le estaba pasando tips sobre cómo derrotar a "La Chaparrita". 

¿Y POR QUÉ el acercamiento entre el ex panista y el priista? 

SEGÚN esto, en el equipo del mexiquense le han estado haciendo ojitos a Espino para que apoye públicamente al 

candidato del PRI... y dicen que están a punto de lograrlo. ¿Será? 
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EL DESFILE cívico para conmemorar el 150 aniversario de la Batalla de Puebla dejó a todos con la boca abierta... ¡por las 

rarezas que se vieron! 

LOS MILES de personas que presenciaron el recorrido se quedaron con el ojo cuadrado al ver pasar personajes que nada 

tienen que ver con la gesta histórica, como sirenas, barcos, una figura del Rey Neptuno y hasta una imagen ¡de Abraham 
Lincoln! 

PERO donde sí se volaron la barda fue con la triunfal entrada de dos figuras para representar a Quetzalcóatl, a las que 
muchos les encontraron parecido con un par de tradicionales... ¡dragones chinos! 

¿SÍ LES habrán explicado a los señores de la empresa Five Currents de qué se trataba el festejo? Es pregunta que busca 
en los anales de la historia. 

POR CIERTO, un grupo de poblanos revivió la batalla de hace 150 años derrotando ¡al Estado Mayor Presidencial! 

AL GRITO de "¡Queremos pasar!", unas 500 personas replegaron a empujones a los elementos que resguardaban el área 
en la que estaba Felipe Calderón a la hora del desfile. 

ANTE la embestida, los militares movieron las vallas y dejaron pasar a los aguerridos descendientes de los zacapoaxtlas, 

quienes rápidamente se sentaron en la banqueta dándole la espalda al área VIP. 

EL HECHO es que querían ver los carros alegóricos y no al Presidente ni al gobernador Rafael Moreno Valle, y mucho 

menos a sus respectivas comitivas. (redacción, página 10) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S  

Milenio-Pájaro Carpintero… 

:Que hay propuestas, que ahora pretenden sacar a la entidad de la zona C salarial que es la más baja de todo el 
país, por ello, sería bueno que realmente se cumpla este cometido ya que mayoritariamente los habitantes de el estado 

tienen sueldos que no rebasan los tres salarios mínimos diarios, si bien la entidad es una de las que más pobreza 
reciente, sería productivo que se logre una recategorización de la entidad y se pueda acceder a mejores remuneraciones 

para todos. 

:Que el tema del debate entre los candidatos presidenciables se perfila para tener poca audiencia, se suma el 
hecho de que habrá un partido de futbol a la misma hora, y la gente poco se interesa por cuestiones políticas derivado 

del hartazgo social contra malos funcionarios públicos, se suma que el ser político es una de las características que más 
se rechazan en el país, no estaría mal que se ponga más atención de autoridades electorales para promover una visión 

diferente de los debates, pero también urge educación desde todas las trincheras para una cultura mas participativa. 

:Que luego de reservarse un balance de las campañas a poco más de 30 días, en el Partido Acción Nacional ya 
buscan la manera de “levantar” a sus candidatos, ahora personas cometan que hay encuestas que intentan 

posicionar a los panistas como contendientes efectivos y con fuerza pero los jóvenes que aplican los cuestionarios 
inducen las respuestas a favor de los blanquiazules, recientemente reuniones nacionales será que se pusieron de acuerdo 

para dar un golpe de timón y tratar de salir adelante con sus aspirantes en todo el país. En Hidalgo Alejandro Moreno 
Abud presidente estatal del PAN guarda silencio. 

:Que en Mineral de la Reforma ya están listos, por fin, de entrarle al tema de Centro de Control Canino Metropolitano, 

ya que en próximo días se integra un comité de seguimiento a este proyecto que lleva más de dos años en espera a ser 
terminado y brindar el servicio, asimismo, se tratarán otros puntos esenciales como el desarrollo vial del municipio. 

(Redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“La orden de aprehensión era para 6 de nosotros, a mí y al subdelegado con engaños los policías nos subieron a la 
patrulla y no recluyeron por 2 días en el CERESO de Tulancingo, los otros tuvieron que permanecer escondidos” 
Filiberta Nevado Templos, presidenta de la Asociación Defensora de los Bosques Ocote A.C. 

“Que si gana el PRI, no recibirán más apoyos, eso es totalmente falso porque el programa Oportunidades, antes, 
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Progresa que fue de origen priista, será totalmente respaldado por nuestro candidato Enrique Peña Nieto” 
Cristina Díaz Salazar, secretaria general del Cómite Ejecutivo Nacional del PRI 

“Es una cuestión que se les quiere sorprender a los familiares, ellos tienen que entender que es un proceso y creo que 
así se les ha hecho saber, tienen un proceso por delitos contra la salud la justicia no se puede politizar o partidizar de esa 
manera” 
Gloria Romero León, diputada federal (Redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: Como en el siglo pasado, en Hidalgo mujeres aún piden permiso para votar (redacción, 

primera plana) 

La Crónica de Hoy-Arriba:  

Arriba-Jesús Aguilar: El presidente municipal de Santiago Tulantepec, de extracción priista, cumple poco a poco con 

las promesas que planteó ante sus representados desde la campaña con la que logró dicho cargo de elección popular; 

para comenzar dona 3 mil pesos de sus sueldo que serán aplicados en diversas acciones para el beneficio de la 
comunidad, lo que habla bien de él y refleja que es un hombre de palabra. 

Abajo-Roberto Cortés: Pocos son los frutos al interior y exterior de la Secretaría de Seguridad Pública en Pachuca, 

pues cada vez son más las quejas de habitantes respecto al elevado índice de atracos en distintos puntos de la capital del 
estado, lo que significa que la estrategia implementada contra la delincuencia no funciona y debe cambiar, antes de que 

ocurra algo peor. (Redacción, página 02) 

La Crónica de Hoy-Grillerías: 

REACCIÓN 

Cada vez es más notoria la molestia de choferes del servicio público en Pachuca respecto al aumento de 

asaltos. Este fin de semana los grillitos fueron testigos delviacrucis padecido por un taxista a quienes tres 
sujetos intentaron despojar de la cuenta del día, el cual fue llevado desde la capital hidalguense hasta un 

solitario fraccionamiento en Mineral de la Reforma, donde los supuestos ladrones amagaron con arma 
blanca al trabajador del volante, quien logró reaccionar y someter, por increíble que parezca, a sus 

atacantes. Lo malo es que sólo los entregó a una patrulla que alcanzó de regreso en Pachuca pero no presentó queja 

formal por temor a represalias. 
URGENCIA 

Padres de familia y maestros de la escuela Preparatoria Número Cuatro, dependiente de la Universidad 
Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH) ubicada en la colonia El Lobo, solicitaron nuevamente a la 

presidencia municipal de Pachuca su pronta intervención para que clausure un billar que se encuentra a 
sólo 20 metros del plantel educativo y que además ofrece a diario bebidas alcohólicas supuestamente adulteradas a 

los estudiantes. Recordaron que no es la primera ocasión en que revelan este tipo de situaciones. 

MEJORÍA 
Confirmaron los grillitos que elementos de Seguridad Pública municipal en Mineral de la Reforma son enviados 

a clases de educación física, con el fin de mantenerse en excelentes condiciones y no registren problemas 
de sobrepeso, además a quienes no cuenten con estudios concluidos de primaria o secundaria les darán la 

oportunidad de terminar su instrucción académica, lo que refleja la preocupación de las autoridades en este tema. 

OBJETIVOS 
La delegación de Cruz Roja Tizayuca, en su colecta anual correspondiente al 2012, superó la meta de los 60 

mil pesos durante la intensa jornada que registró para tal propósito y con el apoyo de la sociedad que “se 
puso las pilas” desde marzo para respaldar las acciones de la benemérita institución. (Redacción, página 02) 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  
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